
Sitzung im WiSe 23/24

Protokoll: Dustin Majewski

09 November 2023

Anwesende: Eva. K, Eva N., Dustin, Lydia, Florian, Sebastian, Paul
1 Studi-Gast → beschlussfähig 7/11

1 Inforundlauf
• Esteban nimmt am Beratungsworkshop des StuRa teil, Eva K. hat auch Interesse

bekundet

• Lydia hat potentielle Website für FSR Pullover und Shirts gefunden (flipshirt.de)

2 Mails und Anfragen
• Anwesenheitspflicht bei Kämmerer → Florian machts

• "Neue Ideen für den FSR"

– Beratungsprogramme für alle bei Stress, Zweifel und Co.
→ z.B. als Mentor:innen oder Buddy-Programm (als 1:1 Betreuung) für nächs-
tes Jahr
→ offene Fragen: Werbung, welche Ansprüche stellen wir?
→ Lydia und Florian würden bei Organisation helfen

– Berufsorientierung ehemaliger Absolventen
→ in Wissenschaft und Wirtschaft
→ Aufwand wäre minimal, da es Angebot vonseiten der Uni gibt
→ guter Zeitpunkt wäre Anfang Sommersemester

• Diabetes Herbsttagung fragt nach Jobbewerbung → wollen solche Dinge nicht be-
werben

• Arbeitstreffen UniKino von Kulturreferentin Cassedy (interessant für Lizensen)

3 Spieleabend
• Stempel für Anwesenheit nun da, damit wir länger bleiben können

• Abstempeln wohl immer zu Beginn
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• Verhandlungen bezgl. Finanzraten für die Bezahlung Spieleabende nötig

• Diskussion bezgl. Art des Stempels

• Dauer wird nochmal erfragt

4 Finanzierungen
• Ein Teilnehmer bei Erstifahrt ist für jemand Anderen mitgefahren → Lydia schreibt

Mail

• Refinanzierung wäre ohne 20 Euro Eigenanteil schwierig → am 15.05 als Eigenanteil
für FSR-Mitglieder beschlossen

5 Sonstiges
• Exmatrikulation im Diplom bisher ohne Feier → Umsetzung wäre jedoch nicht so

leicht

• Profstammtisch bisher ohne Rückmeldung von Schwarz
Anmeldung über Google Forms, Werbung über alle Kanäle

• Noch kein Update zur Weihnachtsvorlesung → diesmal rechtzeitige Bewerbung

• Lydia hat "How to Erstifahrt"fertiggestellt

• FSR Wiki bisher ohne Zugang

• Cloud Speicher bisher ohne Zugang, da keine Uni-Mail
Noch in Arbeit (Eva N. bleibt dran), können wohl Funktionskonto bestellen
Florian fragt Herr Neumann für Bürgschaft bei Funktionskonto

• Esteban will für Beratungsgespräche zusätzlichen Raum buchen

• Raumbuchungen ab jetzt über Lydia

• Laptop noch über Windows 7 (entweder Update oder neuer) → perspektivisch lieber
ein neuer (Kosten um die 400 Euro)

• Dustin würde gerne zur 89. Konferenz der deutschsprachigen Mathematikfachschaf-
ten gehen und uns dort repräsentieren

• Beschluss:
"Wir fördern Dustin Majewskis Teilnahme an der KoMa mit bis zu 70 Euro."
→ 6/0/1 (Ja/Nein/Enthaltung)
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